



Der Betriebsausflug von Wunsch.Arbeit brachte die Mitarbeitenden während einer Dampferfahrt gemütlich zusammen

Wunsch.Arbeit auf dem Ammersee

In diesem Jahr führte der Betriebsausflug des Betriebes Wunsch.Arbeit die Mitarbeitenden an den malerischen Ammersee. Bei angenehmen Temperaturen und strahlendem Sonnenschein genossen die Teilnehmenden nicht nur die beeindruckende Landschaft, sondern auch die Gelegenheit, sich in einer entspannten Atmosphäre besser kennenzulernen.

Die gemütliche Dampferfahrt auf dem funkelnden Wasser förderte den Austausch und die Kommunikation unter den Mitarbeitenden. Hierbei entstand schnell eine angenehme Gruppendynamik, die es ermöglichte, bestehende Kontakte zu vertiefen und neue Kolleginnen und Kollegen willkommen zu heißen. Die leichte Brise sorgte für ein erfrischendes Ambiente, während interessante Gespräche und Geschichten aus dem Arbeitsalltag erzählt wurden. Diese Anekdoten berei-

cherten das Miteinander und stärkten das Gefühl von Zusammengehörigkeit innerhalb des Teams.

Der Ausflug bot nicht nur einen schönen Ausblick auf die idyllische Umgebung des Ammersees, sondern auch Raum für neue Perspektiven und Ideen. Die Teilnehmenden schätzten die Möglichkeit, in lockerer Runde miteinander ins Gespräch zu kommen und sich auszutauschen.

Insgesamt war der Betriebsausflug am Ammersee eine gelungene Maßnahme, um das Team von Wunsch.Arbeit näher zusammenzubringen. Die entspannte Atmosphäre und der wertvolle Austausch werden sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben und dazu beitragen, das Miteinander im Unternehmen weiter zu stärken.

ROWENA REICHEL